

El Ayuntamiento no ha decidido todavía si prohíbe o no el 'macrobotellón' del día 23

La Junta investigará si algún trabajador ha usado el correo electrónico para convocar la fiesta y aclara que se trata de una cuenta nominativa y de responsabilidad individual cómo se emplee

F. C. R. GRANADA

La decisión de prohibir o no el macrobotellón convocado para el día 23 de marzo no está tomada, pero se está en ello. El alcalde Granada, José Torres Hurtado, adelantó ayer en declaraciones a los medios de comunicación que una vez hecha la convocatoria, el Ayuntamiento tendrá que tomar una decisión sobre este tipo de concentraciones, sobre todo siendo la primera gran concentración una vez que entró en vigor la ley anti-botellón.

«Hay muchas alternativas, desde enviar un mensaje diciendo que se va a prohibir, que ya hay una ley para prohibirlo, hasta intentar ordenarlo como ya se hizo en ocasiones anteriores». El alcalde no quiso plantear si esta concentración podría ser la que sirviera para estrenar el botellódromo que se ultima junto al Hipercor, o declararla de entrada ilegal tras la ley que está en vigor.

Como adelantó IDEAL este

domingo, la convocatoria del macrobotellón en Granada se está realizando a través de mensajes de correo electrónico a nivel nacional.

Sorpresa municipal

El alcalde no sabe todavía si prohibir o no el macrobotellón pero si se mostró ayer muy enojado al saber que en la línea de correos que convocan a un macrobotellón el próximo 23 de marzo hay varios 'e-mails' reenviados desde el dominio de la Junta. «Que en un problema como este, que exige todos los esfuerzos del consistorio», se perciba algo así fue utilizado ayer por el alcalde para atacar a la Junta. «Creía que mi capacidad de sorpresa estaba agotada, pero veo que no. Estoy tremendamente sorprendido», señalaba el primer edil.

Por su parte, la Junta de Andalucía aseguró ayer no tener constancia alguna del posible reenvío desde un correo electrónico con el dominio oficial de la Administración autonómica convocando a un

macrobotellón del próximo 23 de marzo en Granada, si bien anunció que ha abierto una investigación interna para determinar posibles responsabilidades. En un comunicado remitido a Europa Press, la Junta precisó que el dominio 'juntadeandalucia.es' lo utilizan todos los empleados públicos de la Administración: concretamente más de 116.000 personas.

Uso profesional

«Se trata, según indicó, de una cuenta de correo nominativa (con el nombre y apellido de cada persona y con el dominio juntadeandalucia.es) para uso profesional de los empleados públicos, siendo responsabilidad individual el buen uso que se haga de ella, atendiendo a la normativa de la Consejería de Justicia y Administración Pública». Y agregó: «En todo caso, la Junta consideró que intentar atribuir ese supuesto uso irregular del correo por parte de un empleado o empleada de la Junta a una acción del Gobierno andaluz es «malintencionado». Así, la Administración lamentó que el alcalde de Granada, José Torres Hurtado (PP) haya utilizado esta información para intentar culpar a la Junta de Andalucía de que Granada se haya convertido en la capital del botellón y recordó que es competencia del Ayuntamiento prohibirlo o autorizarlo.

La parlamentaria autonómica del PP Carolina González pedirá esta semana la comparecencia del presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves, en el Parlamento andaluz para que explique el supuesto uso de correos electrónicos con el dominio oficial de su Administración convocando a un macrobotellón el próximo 23 de marzo en Granada.

En rueda de prensa, el vicesecretario general de Presidencia del PP de Granada Pablo García, sostuvo que, además de explicar qué está pasando con esta cadena de mails, el máximo responsable de la Junta «tendrá que depurar responsabilidades».

El botellón, a debate hoy en Teleideal

JUANJO IBÁÑEZ GRANADA

Granada vuelve a ser objeto de una convocatoria, realizada a través de Internet, para realizar un macrobotellón con motivo de la llegada de la primavera a nivel nacional, el próximo 20 de marzo. TeleIdeal, a través de su programa Tercer Grado, se adelanta a esa convocatoria y pone el botellón a debate. Para ello, se contará con la presencia del Concejal de Juventud del Ayuntamiento de Granada, Juan Antonio Fuentes. Frente a él un estudiante de la Facultad de Ciencias de la Educación y miembro del claustro de la Universidad, Mohammed El Homrani, joven partidario de este tipo de concentraciones.

Sobre la mesa estarán la nueva normativa anti-botellón, la presunta convocatoria realizada desde correos electrónicos de la Junta de Andalucía o el botellómetro creado por el ayuntamiento. Por el momento, el consistorio está a la espera de saber que hace.

El PSOE se arropa de profesores de la Universidad para elaborar su programa

Torres Vela presenta a su equipo de 'notables', que estarán coordinados por Manuel Pezzi

Cuenta con el compositor de 'Niños Mutantes'

Q. CH. GRANADA

Javier Torres Vela no comparte esa leyenda urbana que sostiene que anda un poco rezagado en su campaña, que no ha planteado propuestas concretas, que el tiempo se le echa encima... «Las elecciones y el programa son en mayo. Yo mantengo reuniones con entre cinco y seis colectivos cada día. Otra cosa es que no sea de interés informativo, para mí si lo tiene. Voy a hacer una campaña de proximidad», justificó ayer.

El candidato socialista presentó en el Parque de las Ciencias a su equipo de colaboradores, el que se encargará de redactar el programa socialista. «Será un proyecto progresista, que buscará una ciudad abierta. Granada no es la ciudad que se identifica con el predicador de la mañana que estuvo en Maracena. No es la ciudad de la ira», se refirió a la polémica visita de Federico Jiménez Losantos a la que fuera bautizada como la 'pequeña Rusia'.

El equipo de Torres Vela estará coordinado por el senador Manuel Pezzi. Entre sus componentes hay una fuerte presencia de profesores

universitarios, reconocidos urbanistas y el antiguo portavoz de Enrique Moratalla, José Antonio Aparicio.

«Quiero un programa posible, un programa para ser cumplido. Lo quiero decir con claridad: no somos todos iguales. Toda mi vida política he seguido un principio rector, que el programa es 'palabra dada', aseveró. Torres Vela habló de un proyecto «barrio a barrio» y abierto a las propuestas que lleguen desde organizaciones y asociaciones: «Sus demandas no caerán en saco roto».

Para su rival, Torres Hurtado, también tuvo palabras: «Tenemos un gobierno incapaz de alcanzar acuerdos, ni con los ciudadanos que discrepan, ni con la Administración del Estado, ni con la Junta, ni con los ayuntamientos vecinos». Las aristas de su programa electoral las definió en tono filosófico. Girarán en torno a tres preguntas a las que buscar respuestas: «De qué vivimos; dónde vivimos; cómo vivimos». También dijo que las ciudades que «ganan la batalla» son las que tienen «las tres T», de las que habla Richard Florida: talento, tecnología y tolerancia».



Torres Vela reunió a sus colaboradores en el Parque de las Ciencias. /GONZÁLEZ MOLERO

EL EQUIPO

- ▶ **Juan Luis Álvarez:** Empresario hostelero. Concejal de Turismo de la capital (1983-1993). Presidente de la Comisión de Turismo de la FEMP.
- ▶ **José Antonio Aparicio:** Teniente alcalde y concejal de Economía con José Moratalla (1999-2003). Director del Centro de Estudios Municipales y de Cooperación Internacional.
- ▶ **Ricardo Bajo:** Director del PGOU de Granada vigente. Premio Nacional de Planeamiento de 2003 del Instituto de Planificación Física de Cuba.
- ▶ **Áurea Bordons:** Directora gerente del Hospital San Cecilio.
- ▶ **Francisco Javier Callejón:** Presi-

- dente del Foro Joven y delegado en el Consejo Andaluz de la Juventud.
- ▶ **Manuel Díaz Carrillo:** Vicerrector de Relaciones Institucionales e Internacionales de la Universidad.
- ▶ **Jesús García Fernández:** Consultor para deportes de Naciones Unidas en América Latina.
- ▶ **Juan Alberto Martínez Yáñez:** Compositor de 'Niños Mutantes'. Abogado laboralista.
- ▶ **Alicia Núñez:** Jefa del servicio de Protección de Menores de la Delegación de Igualdad.
- ▶ **Encarnación Olmedo:** Fundadora y directora del centro de día de mayores de Cartuja.
- ▶ **María José Osorio:** Vicerrectora

- de Extensión Cultural y Cooperación.
- ▶ **Rafael Pinillas:** Fundó en el año 1975 las tiendas 'Pinilla's'.
- ▶ **José Luis Rosúa Campos:** Miembro del Consejo Andaluz de Medio Ambiente, director de la Cátedra Unesco de Desarrollo Sostenible.
- ▶ **Ana Rubio:** Profesora de Filosofía del Derecho y Filosofía Política de la Universidad de Granada. Autoras de varias investigaciones feministas.
- ▶ **Pedro Salmerón:** Arquitecto conservador de las catedrales de Granada y Jaén. Responsable de la redacción del Plan Director de la Alhambra.